

Petrobras y Ecopetrol anuncian el mayor descubrimiento de gas de Colombia

El pozo exploratorio Sirius-2 confirmó la existencia de más de 6 billones de pies cúbicos de gas natural y podría aumentar las reservas del país sudamericano en un 200%.

Business



Ecopetrol CEO Ricard Roa Holds Press Conference | Bloomberg



Andrea Jaramillo y Peter Millard



Ayer 18:55



(BLOOMBERG) — El mayor descubrimiento de **gas natural en alta mar en Colombia**, realizado por **Petrobras y Ecopetrol SA**, podría triplicar las reservas del país si el yacimiento resulta comercialmente viable, lo que podría aliviar el déficit del país.

El pozo exploratorio Sirius-2 confirmó la existencia de más de **6 billones de pies cúbicos de gas natural** y **podría aumentar las reservas de Colombia en un 200%**, según informó el jueves **Petróleo Brasileiro SA**, operador del proyecto. Petrobras espera confirmar la viabilidad comercial del descubrimiento en 2027, y después tardaría tres años en alcanzar la primera producción tras de obtener la licencia del proyecto.

Empresas energéticas argentinas aprovechan el optimismo de los mercados por Milei para colocar deuda en Estados Unidos

ESTO NO LES GUSTA A LOS AUTORITARIOS

EL EJERCICIO DEL PERIODISMO PROFESIONAL Y CRÍTICO ES UN PILAR FUNDAMENTAL DE LA DEMOCRACIA. POR ESO MOLESTA A QUIENES CREEN SER LOS DUEÑOS DE LA VERDAD.

HOY MÁS QUE NUNCA

SUSCRIBITE

PERFIL

COLUMNISTAS



RT + anonimato
Jorge Fontevecchia



La libertad controla
Javier Calvo



Los industriales confunden a Milei con Trump
Gustavo González



Más Menem y farsa que fascismo
Eduardo Fidanza



Ficha Limpia
Jaime Durán Barba

MÁS COLUMNISTAS →

Petrobras y Ecopetrol anuncian el mayor descubrimiento de gas de Colombia

Si el proyecto sigue adelante, **podría producir 13 millones de metros cúbicos al día durante 10 años**, casi la mitad de la demanda interna actual de Colombia, y no hay planes para exportar nada del gas.

“Llevamos 20 años buscando el mayor reservorio de gas que hoy le anunciamos al país”, declaró el jueves a la prensa el presidente ejecutivo de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Colombia comenzó este mes a enfrentar un déficit de gas natural, y pozos en aguas profundas como Sirius-2 son su principal esperanza para revertir la situación. Roa dijo que la compañía está **reduciendo su consumo de gas natural para aliviar el déficit**, y también tiene planes de construir una planta de gas natural licuado para aumentar las

importaciones.

Chile busca expandirse a nuevos tipos de extracción de litio

El proyecto debería ser suficiente para evitar un déficit cuando entre en funcionamiento, pero eso depende de la producción nacional de gas en ese momento porque algunos de los pozos existentes están en declive, según Rafael Guzmán, vicepresidente de hidrocarburos de Ecopetrol.

Para Petrobras, Colombia representa uno de sus proyectos de exploración más prometedores de los últimos años. La empresa está ampliando rápidamente los descubrimientos existentes en aguas profundas de Brasil, pero se prevé que su producción total comience a declinar en torno a 2030 a menos que encuentre más petróleo y gas.

Traducción editada por Paulina Munita.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Por qué Colombia se destaca como un gran proveedor de franquicias



Congresistas colombianos flexibilizan la ley de descentralización



Gustavo Petro criticó a Javier Milei y dijo que es "un nuevo tipo de fascista".

EN ESTA NOTA

Petrobras

Ecopetrol

Colombia

Disfrutá nuestra newsletter



Recibí en tu email todas las noticias, coberturas, historias y análisis de la mano de nuestros periodistas y editores especializados.

Quiero recibirla

LAS MÁS LEÍDAS



1 Dura complicación en la salud de Jorge Lanata: infección general y filtración de líquidos

2 Quién es la secretaria de Edgardo Kueider que lo acompañaba cuando fue detenido

3 La Armada Argentina informó el hundimiento de un ex buque de investigación en la Base Naval de Mar del Plata

4 Un jubilado se roció con nafta y quiso prenderse fuego en la sede del Pami Córdoba

5 Motosierra a los jubilados: los que ganen más de \$388.500 no tendrán más medicamentos gratis de Pami

VER MÁS →

GUÍA DE PROFESIONALES



Noticias en Tendencia

"Belliboni intentó asesinarme": la pelea entre el liber...

192 comentarios

Memorándum con Irán: la Corte Suprema ordenó que Cristi...

248 comentarios

Jorge Fontevecchia en el Colegio Público de la Abogacía...

40 comentarios

Conversación

SEGUIR

INICIAR SESIÓN | CREAR CUENTA